

## Zehn neue Lehrkräfte an den Beruflichen Schulen Gelnhausen

Zu Beginn des Schuljahres 2017/18 haben die Beruflichen Schulen Gelnhausen ihr Lehrerkollegium trotz einiger Pensionierungen und familienbedingter Versetzungen weiter vergrößern können.

Mit Kathrin Höfler, Sarah Kiefer, Anna Prehler und Sebastian Lehmann hat das Berufliche Gymnasium personelle Verstärkung bekommen. Weiterhin unterrichten erstmals Tanja Hohmann, Yannah Holzderber, Verena Schilling, Dennis Korn und Marco Frauenholz in verschiedenen Bereichen der Schule. Durch Versetzung hinzugekommen ist Joachim Karbaum mit den Fächern Sozialpädagogik und Politik.

Mit der Einstellung der neuen Lehrkräfte stehen den BSG für ihre rund 3800 Schüler in acht verschiedenen Schulformen nun insgesamt 226 Lehrkräfte zur Verfügung.

Die Schulleitung sowie das Kollegium freuen sich über die neu hinzugekommenen Kolleginnen und Kollegen und wünschen ihnen ein interessantes und erfolgreiches Schuljahr.



*Vier der zehn neuen Kollegen umrahmt von der stellvertretenden Schulleiterin Frau Abend und dem Schulleiter Herrn Bieber.*